
La visibilità sui media  12.07.2024 
 
 

 
 
 
 

Rassegna Stampa 
 

 Rinnovo delle Commissioni provinciali Albo Medici e Albo Odontoiatri di Napoli e 
provincia 

Anche la Lista Etica tra i candidati per il rinnovo della CAO Napoli il il 12-13-14 e 
15 luglio 

Nei giorni scorsi abbiamo pubblicato l’articolo “Elezioni Commissioni Albo degli 
Odontoiatri, sarà l’anno delle donne?”, intervistando 2 delle 8 presidentesse CAO 
provinciali in carica: la dott.ssa Marcella Pavese (CAO Asti) e la dott.ssa Sandra 
Frojo (CAO Napoli). 

Siccome la presidente Frojo è capolista della  lista Noi con Voi (lista che non 
abbiamo citato nell’articolo) e le elezioni per il rinnovo dell’OMCeO e della CAO 
di Napoli si svolgeranno la prossima settimana (12-13-14 e 15 luglio), la lista 
avversaria (Lista Etica) ci ha scritto chiedendo di informare i nostri lettori della 
presenza anche della loro lista nella tornata elettorale. 

Volentieri pubblichiamo la nota ricevuta.         

Gentile direttore Maccagno, sono Pietro Rutigliani, odontoiatra, libero 
professionista a Napoli. In riferimento al suo approfondimento del 1 luglio u.s., su 
Odontoiatria33, mi complimento per il tema e l'indirizzo pro parità di genere, per le 
pari opportunità e coinvolgimento delle donne nei contesti lavorativi e negli 
organismi dirigenziali della professione che, naturalmente, condivido a pieno. 
L'articolo si svolge, a mezzo interviste che fanno, anche, esplicito riferimento al 
rinnovo delle Commissioni provinciali Albo Medici e Albo odontoiatri per cui, a 
Napoli, si vota tra pochissimi giorni, il 12-13-14 e 15 luglio p.v. per gli organi 
collegiali dei Medici e degli Odontoiatri. 

E, qui, mi spiace aver notato che, nel fare il punto con una delle due intervistate, non 
abbia valutato che, intervistando la candidata presidente che capeggia una delle due 
liste che si propongono agli Iscritti all’Albo degli Odontoiatri di Napoli e provincia 
per il rinnovo della CAO 2024-28, che avverrà tra pochissimi giorni, facendole 
declinare il programma elettorale futuro, non abbia ponderato che, data l’imminente 
scadenza elettorale e la diffusione della sua newsletter ha, nei fatti, sostanziato una 
diffusa pubblicità elettorale a vantaggio di una sola rappresentanza, delle due liste 
che si presentano a Napoli.   

Personalmente sono candidato nella lista che non ha avuto la parola!   Ma non le 
chiedo, invocando la pari opportunità, di concedere un’intervista anche a noi; magari 
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chi volesse leggere il nostro programma può andare su www.listaetica.it, e decidere 
liberamente se leggerlo o meno, perchè ritengo che la sua testata giornalistica non 
dovrebbe propendere per alcuno, quanto fornire un quadro completo agli odontoiatri 
napoletani, informandoli che i prossimi 12-13-14 e 15 luglio 2024 presso la sede 
dell’Ordine di via Riviera di Chiaia n. 9/c  in Napoli, dalle 9:00 alle 20:00, si vota 
per il rinnovo degli organi collegiali e per l’Albo degli Odontoiatri e si propongono 
due liste, di seguito riportate come pubblicate sul sito dell’Ordine.          

Colgo occasione per ricordare, laddove intendesse pubblicare questa mia, le due 
possibilità di voto, con la precisazione che una esclude l’altra. 

1) scrivendo il nome di una LISTA sull’apposito rigo, il voto andrà a tutti i 
componenti della lista. In questo caso non scrivere alcuna preferenza sulle righe dei 
candidati, pena l’invalidazione del voto. 

2) Scrivendo Cognome e Nome di un solo candidato o più candidati, sulle apposite 
righe (fino a un massimo di 9 per gli Odontoiatri) In questo caso non scrivere il 
nome di nessuna lista, pena l’invalidazione del voto. 

Dott. Pietro Rutigliani 
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Gazzetta di 
Napoli.it 

Elezioni Ordine dei medici, Gammella (Smi): Favorire la partecipazione per 
costruire un futuro sostenibile per le nostre attività professionali 

9 Luglio 2024 

<Partecipare alle prossime elezioni dell’Ordine dei medici chirurghi e odontoiatri di 
Napoli e provincia significa esprimere la propria voce, scegliere chi ci guiderà  per 
i prossimi 4 anni e dare un indirizzo alle azioni che incideranno sulla qualità della 
nostra professione. Il voto è uno dei pilastri su cui si basa la nostra democrazia. Ogni 
voto conta e ogni collega ha il potere di fare la differenza. Il 12-13 -14 e 15 luglio 
2024 rappresentano una fondamentale occasione per tutti noi di poter contribuire 
attivamente al rinnovamento democratico della categoria. 

È essenziale che ognuno di noi prenda parte a questo processo con consapevolezza 
e responsabilità.  Siamo convinti che la partecipazione attiva alla vita del nostro 
ordine è il modo migliore per costruire un futuro sostenibile per le nostre attività 
professionali. Ogni singolo voto è fondamentale per rafforzare e garantirci un 
consiglio direttivo autorevole ed efficace. Solo attraverso l’espressione concreta del 
voto possiamo continuare a migliorare il nostro comparto e costruire una professione 
di cui essere fieri>. 

09.07.2024 

  

 

  



 La visibilità sui media  rassegna stampa 12.07.2024 
 

 

Per i Mmg nessun vantaggio dal Dl Semplificazioni 

"Il Dl Semplificazioni approvato definitivamente il 3 luglio dal Consiglio dei 
Ministri è un provvedimento che non risponde alle aspettative della categoria" così, 
Pina Onotri, segretario Generale dello Smi. 

"In tema di semplificazioni in materia di certificazione medica, si fa  finta di non 
capire che vi sono malattie che risultano oggettivamente non obiettivabili né con la 
telemedicina, né con la visita in presenza del paziente, ma vengono semplicemente 
individuate dal narrato dallo stesso. Si continua di far finta non vedere come le 
problematiche di tipo certificativo  vanno, in pratica, a sovraccaricare, inutilmente, 
sia le strutture territoriali, che ospedaliere. Stiamo chiedendo da tempo la possibilità 
dell'  autocertificazione per i primi tre giorni di malattia come nel resto d’Europa.  
Inasprire le pene, che erano già previste in materia di certificazione  per i medici in 
risposta  apre sicuramente, un clima di caccia le streghe e non di fattiva 
collaborazione per risolvere i problemi". 

"Auspichiamo  che nell’iter parlamentare  si possano  apportare miglioramenti al 
testo approvato dal Governo, andando verso il riconoscimento e la semplificazione  
dell’autocertificazione dei  primi tre giorni di malattia da parte degli stessi pazienti, 
in sostituzione delle tradizionali certificazioni richieste, mediante apposite 
dichiarazioni sottoscritte firmate che attestano la malattia e prevedendo per la  
malattia superiore ai tre giorni l'utilizzo della medicina ". 

"Siamo molto contrari, infine,  che la scelta del medico di medicina generale 
avvenga in farmacia per l’evidente  conflitto d’interesse tra chi vende farmaci e chi, 
in pratica, li prescrive". 

09 Luglio 2024 
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Quotidiano 
Sanità 

Onotri (Smi): “Occorre invertire la rotta” 

 

11 LUG -  

“Lo stiamo sostenendo da tempo in tutte le sedi:  occorre arrestare  la fuga dei 
professionisti dal SSN  e avere più medici con retribuzioni più gratificanti in linea 
con quelle di molti paesi europei”, così Pina Onotri Segretario Generale SMI, 
commenta il Rapporto Fnomceo-Censis. 

“Bisogna chiudere con la stagione dei tetti di spesa per il fabbisogno del personale 
medico e sanitario,  destinando  maggiori finanziamenti  pubblici al SSN per 
rispondere al bisogno di salute  dei cittadini, con  prestazioni sempre più capaci  di 
far fronte a patologie che tengano conto  del grande invecchiamento della 
popolazione. Il SSN è sottoposto, da tempo,  a una forte pressione e a una 
contrazione delle spese per il suo funzionamento. Le cause sono strutturali, ma si è 
arrivati a oggi a forti criticità che investono  tutti i settori dell’assistenza, a partire 
dalla medicina di prossimità, ai medici di famiglia per arrivare ai problemi  che 
sempre più si riscontrano  nell’area della  dirigenza medica e di quella ospedaliera. 

Al personale medico devono essere date risposte concrete  sia in termini economici 
che in termini di tutele per impedire la desertificazione del Servizio Sanitario 
Nazionale. L’abbattimento delle liste di attesa si realizza potenziando  i servizi 
valorizzando la professione medica”. 
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